



24

Stéphane Derenoncourt



BORDEAUX -
FRANCE - MONDE

Un conseiller très rock'n'roll

Son franc-parler, ses coups de gueule, son discours parfois iconoclaste tonnent régulièrement dans le monde feutré et policé des châteaux bordelais. L'ancien ouvrier de vigne devenu à 52 ans l'un des consultants les plus demandés aime à cultiver sa différence et son goût de la provocation. Qu'importe s'il est aujourd'hui devenu propriétaire lui-même (domaine de l'A) et patron de PME (il emploie 17 salariés), il savoure sa réussite sans rentrer dans le moule. Derrière les Canon-la-Gaffelière, Talbot, Beauséjour HDL, domaine de Chevalier et autres crus à l'international, il apporte ses conseils à une myriade de petits crus modestes qu'il défend avec conviction. **O. Pls**